
ATA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DA SUB-BACIA 
HIDROGRÁFICA DO MÉDIO JAGUARIBE

Nos dias dez e onze de agosto do ano dois mil e quatro estiveram reunidos na Câmara Municipal de  
Jaguaribara, as nove horas, os membros do Comitê da Sub-Bacia Hidrográfica do Médio Jaguaribe. 
A reunião tinha como objetivo a discussão do II Seminário de Planejamento Estratégico do Comitê. 
A reunião foi iniciada pelo Sr. Francisco Lurivan Miranda Pinheiro, presidente do colegiado, que 
deu as boas vindas a todos e agradeceu pela presença.  Em seguida o Sr.  Antônio José Câmara 
Fernandes, representante da Secretaria dos Recursos Hídricos do Ceará, saudou a todos e falou da 
importância da realização do seminário. Falou do que o objetivo do seminário era definir ações do 
colegiado, para que fossem orçados recursos financeiros, e assim os membros atuarem de forma 
efetiva. Explicou que o seminário é composto de 4 etapas, onde a primeira e a terceira destinava-se 
a direção do comitê e a segunda e quarta a todos os membros. Os pontos discutidos nesta etapa 
foram: missão do comitê, visão de futuro, valores, e grupo de interessados do comitê. A reunião teve 
como facilitador o Sr. Paulo Lincoln, que conduziu todas as discussões. Foi informado aos membros 
do comitê que ao final de todas as etapas do planejamento estratégico será entregue um documento 
constando todas as discussões das 4 etapas. Nada mais havendo a se tratar, eu, Germano Antônio 
Noronha Neto , declaro encerrada a presente ata.
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